

Saint Laurent Médoc, le 26 novembre 2010

Monsieur le Président,

Le château Larose Trintaudon, Cru bourgeois de l'appellation Haut Médoc, est un domaine vitivinicole de 225 hectares avec une production annuelle de près d'un million deux cent milles bouteilles.

Notre produit, le vin, issu du terroir et du savoir faire de nos hommes est au cœur de toutes nos préoccupations. Depuis 1999, les notions de Qualité, d'Hygiène, de Sécurité, d'Environnement, de Formation, sont autant de pierres au socle de notre entreprise. Le développement durable s'est naturellement adapté à nos démarches, et nous permet aujourd'hui d'anticiper et d'améliorer les résultats de notre entreprise.

Nos clients comme l'ensemble de nos parties intéressées occupent une place de choix dans la roue de l'amélioration qui guide nos décisions au quotidien. Cette politique de développement durable, volontariste est devenue un outil de fidélisation des acheteurs et consommateurs pour un produit sûr issu d'une propriété durablement gérée.

Ce sont les salariés de l'entreprise qui portent la démarche depuis dix ans, Larose Trintaudon dès 2002 obtient les doubles certifications ISO 9001 et 14001, une première en France. En 2003 nous confirmons notre intérêt pour la préservation de notre terroir en obtenant la certification Agriculture Raisonnée pour l'ensemble du vignoble. En 2008, la signature avec l'UNAF de la charte « Abeilles Sentinelles de l'Environnement », nous a permis de réfléchir et d'agir en faveur de la biodiversité de Larose.

Le développement durable n'est pas un argument marketing à Larose Trintaudon, c'est une réelle démarche vécue au sein de l'entreprise par l'ensemble des collaborateurs, une philosophie d'entreprise. Pour pouvoir informer nos parties intéressées et nos clients de la globalité de nos démarches et des résultats des dix ans passés, nous avons choisi l'évaluation AFAQ 26000 et obtenu le niveau de Exemplarité, une première en Europe pour une entreprise vitivinicole.

En vous présentant les résultats de cette évaluation à travers notre Bilan de Campagne – Rapport Développement Durable je renouvelle avec plaisir et conviction notre engagement au Global Compact.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos salutations les plus sincères.

Patrick Rolland

